



neptronic®

Siège Social
Neptronic®

400 boul Lebeau
Montréal, Québec, Canada H4N 1R6
Tél.: (514) 333-1433
Télééc: (514) 333-3163
Sans frais: 1-800-361-2308

■ Humidificateurs ■ Contrôles CVAC ■ Serpents Électriques ■ Servomoteurs ■ Vannes Motorisées

Découvrez le localisateur de représentants de Neptronic

Montréal, Canada | 23 octobre 2020 – Nous sommes fiers d’annoncer le lancement du nouvel outil de notre site web Neptronic : le localisateur de représentants. Cet outil sera accessible à partir de la page d’accueil et montrera l’information de contact de votre entreprise selon le territoire sélectionné par le client. Cela inclut l’adresse, le numéro de téléphone, le site web et l’adresse courriel.

The screenshot shows the Neptronic website interface. At the top, there is a navigation bar with links for ACCUEIL, HUMIDISOFT, LOGICIEL SERPENTIN ÉLECTRIQUE, and LOGICIEL SERVOMOTEUR. A red arrow points to a search icon and the text 'TROUVER VOTRE DISTRIBUTEUR' in the top right corner. Below the navigation bar, there is a section titled 'TROUVER VOTRE DISTRIBUTEUR LOCAL' with a world map. Under the map, there are three dropdown menus for 'États-Unis', 'Canada', and 'Internationale', each with a 'Recherche' button. On the right side, there is a sidebar with links for 'À propos', 'Téléchargement', 'TechTime', and 'Nouvelles'. Below the sidebar, there is a news section titled 'Neptronic annonce le lancement de nouveau produit' with an image of a humidifier. At the bottom right, there is a section titled 'Humidification et coronavirus' with an image of a humidifier and a 'COVID-19' button.

Le nouveau localisateur de représentants profitera à votre compagnie ainsi :

- Votre entreprise sera listée exclusivement dans votre territoire assigné
- Cet outil sera facilement accessible aux potentiels clients
- Il augmentera la visibilité de votre compagnie en lien avec nos produits
- Votre site web et information de contact sera indiquée

Cliquez ici pour en apprendre davantage sur le localisateur de représentants

neptronic.com

■ Contrôles CVAC ■ Servomoteurs ■ Vannes Motorisées ■ Humidificateurs ■ Serpents Électrique

À propos de Neptronic

Avec l'innovation et le dévouement à cœur, Neptronic conçoit, fabrique et distribue des produits fiables et durables pour l'industrie du CVAC depuis 1976.

Notre équipe de plus de 250 experts conçoit et fabrique tous nos produits à Montréal, au Canada, où se tient fièrement notre manufacture de 9,000 m². Toute notre chaîne de production se trouve unie sous le même toit afin d'assurer une communication et une qualité supérieure.

Nous exportons plus de 80% de nos ventes grâce à notre réseau de distribution exclusif qui présente des solutions complètes à nos clients autour du monde.

Pour plus d'informations, visitez le site Internet de Neptronic à neptronic.com

neptronic.com

 Contrôles CVAC  Servomoteurs  Vannes Motorisées  Humidificateurs  Serpentins Électrique